

JOURNAL DE HAM

DE SON CANTON ET DES CANTONS LIMITOPHES

DES PROJETS AU PÉROU

L'ADJP a tenu son assemblée générale

ATHIES Les membres de l'Association pour le Développement des Jeunes au Pérou se sont réunis pour faire le point sur leurs activités.

L'Association pour le Développement des Jeunes au Pérou (ADJP) a tenu son assemblée générale samedi 9 décembre dans l'après-midi en la salle paroissiale d'Athies. Ce fut l'occasion pour les membres et le président Albert Saelens de faire un point sur les activités de l'association. En ce qui concerne le Pérou, il y a eu un travail a été effectué avec l'animatrice et un projet adolescent est actuellement à l'étude. Pour le projet cacao, celui-ci a baissé de 30 % ce qui contrarie considérablement les agriculteurs car ils ont un certain manque à gagner. Ce projet est actuellement en stand-by.

L'ANIMATRICE DU PÉROU EN VISITE

Cette assemblée générale a également permis à Albert Saelens de faire un point sur les manifestations qui ont marqué l'année et qui vont arriver. L'association a participé au marché de Noël d'Etreillers dans l'Aisne dernièrement. « *Il a connu un vif succès et nous serons présents lors du marché de Noël de Matigny* », a ajouté le président. Une séance théâtrale s'est aussi déroulée à Esmery-Hallon et une centaines de personnes sont



L'abbé Albert Saelens a présidé cette assemblée générale.

venues assister à la représentation de la troupe venue de Bully-les-Mines. Enfin, l'animatrice du Pérou est venue rendre visite aux membres de l'association. Ensemble, ils ont participé à une soirée à Ham et elle a rencontré les enfants de la classe espagnole à l'école Notre Dame à Ham.

Bureau

A l'issue de la réunion, le bureau se compose comme suit : Président : Albert Saelens ; Trésorier : Willy Saelens ; Secrétaire : Charlotte Personne.